



Kazakhstan has extended the length of stay for foreigners

Contacts

Michael Ahern

Partner, Tax and Legal Services
michael.ahern@pwc.com

Elena Kaeva

Partner, Tax and Legal Services
elena.kaeva@pwc.com

Anar Khassenova

Director, Tax Services
anar.khassenova@pwc.com

Assel Dussumova

Manager, Tax and Legal Services
assel.dussumova@pwc.com

In details:

Due to cancellation of flights during the lockdown, foreigners were not able to leave the country. As per a Government Interdepartmental Commission, foreigners who arrived under business / tourist visas should legalize their stay in Kazakhstan before **5 August 2020**. To do so, the foreigner or host party should apply for:

- extension of the temporary visa for a maximum of 30 days, in case no flights are available;
- or
- an exit visa which is valid for up to 14 days, in case a flight is already booked within these 14 days.

Administrative responsibility and fines will not be applied during that period.

If you are interested in additional information, please contact us.



О продлении разрешенного срока пребывания в Казахстане

Контакты

Майкл Ахэрн

Партнер, Налоговые и юридические услуги
michael.ahern@pwc.com

Елена Каева

Партнер, Налоговые и юридические услуги
elena.kaeva@pwc.com

Анар Хасенова

Директор, Налоговые услуги
anar.khassenova@pwc.com

Асель Дусумова

Менеджер, Налоговые и юридические услуги
assel.dussumova@pwc.com

В деталях:

В связи с отменой авиарейсов во время карантина иностранные граждане не могли вылететь из страны. В связи с этим, решением Межведомственной комиссии при Правительстве РК иностранные граждане прибывшие по деловым / туристическим визам, должны урегулировать правовой статус **до 5 августа 2020 года**.

Так, до 5 августа 2020 года, иностранцы либо принимающая сторона обязаны:

- продлить срок временного пребывания в стране до 30 дней, в случае если авиарейсы еще недоступны; либо,
- обратиться за выездной визой сроком до 14 дней в случае наличия подтвержденного авиабилета в течение этого срока.

Продление срока пребывания в Казахстане будет осуществляться **без привлечения к административной ответственности и применения штрафных санкций**.

Если вы заинтересованы в получении дополнительной информации, пожалуйста, свяжитесь с нами.